EL DIA

El general Roberto E. Viola asumió la jefatura del Ejército argentino

BUENOS AIRES, 31 de julio (AFP). El general Roberto Eduardo Viola asumió hoy aquí la comandancia en jefe del Ejército argentino, incorporándose en consecuencia a la Junta Militar de gobierno, en recmplazo del teniente general Jorge Rafael Videla, presidente de la República.

El jefe del Estado se retiró del ser-

El jefe del Estado se retiró del servicio activo del Ejército, y a partir de mañana martes se sucederá a sí mismo, pasando a desempeñarse exclusivamente como presidente de la nación por un periodo de 3 años que culminará en marzo de 1981.

El acto castrense se realizó en el Regimiento de Infantería Patricios, al norte de la capital federal, con asistencia de todos los generales en actividad.

En su transcurso, una formación especial del arma rindió los honores al comandante en jefe saliente y al entran-

UNOLMASIUNO

Naumió la comandancia del ejército Extremaré esfuerzos contra la subversión, preconizó Viola

BUENOS AIRES, 31 de julio (Latin y AFP). — El teniente general Roberto Viola, nuevo comandante en jefe del ejército argentino, se incorporó esta noche a la junta militar de gobierno en representación de su arma, en una breve ceremonia realizada en la sede del Congreso.

Viola asumió la jefatura del ejército argentino (integrándose en consecuencia a la junta militar de gobierno) en reemplazo del teniente general Jorge Rafael Videla.

Videla se retiró del servicio activo castrense y a partir de mañana se desempeñará exclusivamente como presidente de la nación por un periodo de tres años, que culminará en marzo de 1981.

En un breve discurso luego de asumir el cargo de su predecesor, Viola prometió apoyar al gobierno y "extremar esfuerzos hasta lograr la aniquilación total de la subversión".

Videla, en otra breve alocución, se refirió al proceso seguido por el gobierno militar que derrocó al peronismo en marzo de 1976, y exhortó a las fuerzas armadas a perseverar en su acción, que hoy nos permite mirar el pasado inmediato con orgullo y el futuro con optimismo".

Al concluir el acto fue leído el decreto gubernamental por el cual se ascendió a Viola a la máxima jerarquía de teniente general del ejército, como corresponde a su condición de comandante en jefe.

Luego del juramento de Viola, el almirante Emilio Massera, en su calidad de oficial más antiguo de las fuerzas armadas argentinas y de la junta, entregó a Videla una medalla de oro en reconocimiento a su labor.

Terminada la ceremonia, aún no eran del dominio público las normas que regirán las relaciones de poder entre la junta y Videla desde mañana, cuando éste prosiga exclusivamente en la función presidencial

El teniente general Videla se despidió de las tropas y la oficialidad, poniendo seguidamente en funciones al nuevo comandante, general Roberto Viola, quien en un breve mensaje dijo que asumía el cargo sin condicionamientos, con la total responsabilidad que ello implica, y sin compromisos personales.

Señaló que las características fundamentales de su función serán un decidido apoyo al gobierno nacional, un esfuerzo para incrementar el poder militar del arma, salvaguardar la seguridad y el orden nacional, así como la soberanía e integridad del territorio de la República.

En la lucha contra el terrorismo —afirmó—, el Ejército continuará operando para lograr su total aniquilamiento y erradicación definitiva del país.

Entregó Videla la Jefatura de las Fuerzas Armadas

BUENOS AIRES, 31 de julio (AP).— El teniente general Roberto E. Viola se incorporó hoy a la Junta Militar de Gobierno, tres horas después de haber asumido como comandante en jefe del ejército, en reemplazo de Jorge R. Videla que pasará ahora a desempeñarse como presidente.

Viola, de 53 años, con su mano derecha sobre los santos evangelios, prestó el juramento de rigor ante el escribano general del gobierno, prometiendo actuar con "lealtad y patriotismo".

El flamante comandante en jefe del ejército, en su juramento prometió "observar y hacer observar los estatutos básicos del proceso de reorganización nacional, y la constitución nacional".

Viola había sido se eccionado por Videla para sucederlo en la comandancia del ejército, tras arduas etapas de negociaciones.

Tres horas antes Viola había sido investido como comandante en jefe del ejército.

El acto, al cual asistieron representaciones de todo el ejército, se cumplió en el patio de armas del histórico Regimiento de Infantería Patricios.

"Sin condicionamientos, plazos ni tiempos prefijados y rechazando enérgicamente todo tipo de presión interna o externa, nos adherimos fervorosamente a la convocatoria que el gobierno del país ha realizado para recorrer en paz y libertad el camino de la unión nacional", expresó un radiograma cursado por Viola al ejército.